

茂仁香会ニュースレター

名誉会長 阿部 益太郎 校長

6月を迎え、学校は爽やかな新緑に囲まれています。4月に24名の中1生（56回生）と、30名の高1生（53回生）、そして4名の中学転入生を迎え、2018年度がスタートしました。本校は祈りの心に支えられ、変わることなく、しっかりとした知性、堅実な実行力、謙遜な心を育てることを目標とし、創立者の願いを現代に生かすよう努めています。

今年度のテーマは、“Action for Peace”「平和を願った創立者を想い、気づきとふりかえりのうちに、ささやかであっても、神との間に、人々との間に、自然との間に、自分自身の中に平和をもたらす行動を選び取っていく」としました。聖心の学校が大切にしている「対話」をもとに平和を創り出すこと、心を開き共に新しい未来を創ることを目指します。活発な対話が、「共生と平和」を実現するための行動を起こすことにつながるよう願っております。

50周年記念祝賀同窓会のご盛会、本当におめでとうございました。創立以来、半世紀という大きな節目を迎えられた茂仁香会の皆様には、これまで同様本校を温かくお見守りいただくとともに、これからも様々な形でお支えくださいますようお願い申し上げます。



チャプレン・参与 シスター 田口 保子

50周年おめでとうございます。

先日の茂仁香会50周年祝賀会は皆様の献身的なお働き、実行力に、ご在天の恩師のお喜びを想い、感謝の念に包まれました。式次第や記念品を皇后様にお送り申し上げたところ、大変お慶び頂き、「茂仁香会50周年おめでとうございます。皆様と心合わせてお祝い申し上げます。これからは頑張ってください。」とのお言葉頂きました。ご報告いたします。

2月、共生をテーマに難民・移民問題に取り組む高校1年生の国連研修の最終日のエリス島移民博物館に前総長、Sr. Conanも同行され、見学中に現総長Sr. Dawsonからお電話を受けられ、「今、札幌聖心の生徒と移民博物館に来ている」と話されたところ、昨年本校を訪問されて、生徒からアクションプランの話をかかれたSr. Dawsonが「札幌聖心は建学の精神を現代に生かすGoals and Criteriaを実行するべく最前線を走っている学校だ」おっしゃったそうです。今年は聖フィリピン・デュシェーンが開拓者としてアメリカに渡ってから200年、私たちも見慣れた快適な環境から、新しい開拓の地へと呼びかけられている日々、皆様のためにお祈り申し上げます。



『聖ローズ・フィリピン・デュシェーン渡米200年祝い』準備委員会からのお知らせ

聖フィリピン・デュシェーンが根気強い祈りと勇敢な行動に根ざし、神のみ旨を探しながらフランスから新大陸のフロンティアに向って200年。アメリカ・カナダ管区の呼びかけに答え、11月18日までの1年間を「祈りの年」とし、特に9月15日を「グローバルな奉仕の日」とすることを提案します。彼女への祈りと共に、9月15日前後の個人や同窓会の社会福祉、奉仕活動は、フィリピン・デュシェーンの意向を込めて行ってください。

JASH websiteに世界から寄せられた聖女への省察を掲載していますので、是非お読みください。http://www.jash316.com/

Saint Rose Philippine Duchesne
1818-2018

200 Years

CROSSING FRONTIERS
越えていこう 情熱と勇氣
2018年11月18日(日)

聖ローズ・フィリピン・デュシェーン
新世界への出発 200年を
お祝いたします
聖心会



茂仁香会創立50周年記念祝賀同窓会によせて



実行委員長 千徳 雅子 (4回生)

北海道も、新緑の美しい季節となりました。初夏の爽やかな天候にも恵まれた佳き日に、御来賓、シスターズ、諸先生、同窓生など160名を超える皆様と共に半世紀の節目をお祝いすることができました。奇しくも、聖フィリピン・デュシェーンの渡米200年の記念すべき本年に集うことができ、聖心の教えと愛の絆が私ども同窓生を支え、見守って下さっていることに深く感銘を覚え、深い感謝の思いに包まれます。

このたびの記念祝賀同窓会は、同窓生のさまざまな御協力を得て、アットホームで楽しいひとときを過ごすことができました。お懐かしいシスターや先生との会話に花が咲き、ビデオレターに歓喜の声があがりました。

今後も、この大きな聖心の愛を、私達から次の世代へとつなげていけますように、歩んでまいりたいと思います。皆様に心からの感謝とともに、茂仁香会の益々の隆盛を祈念申し上げます。



2018年度 茂仁香会 会長 井手 敬子 (10回生)



2018年度は、茂仁香会も50周年を迎えました。去る6月には50周年記念祝賀同窓会が開かれ、懐かしく楽しいお時間を過ごすことができました。このような素晴らしい会をご準備くださいました委員の方々にご心よりお礼申し上げますとともに、遠方よりいらしていただきました皆様、シスターズ、先生、ご来賓の方々に深く感謝申し上げます。

昨今、同窓会活動は益々難しくなっております。2010年の総会にて、幹部役員は回生で選出していただくように決定されております。「一人にではなく、回生皆で支えていく」という考え方です。会長、副会長は、59歳60歳の年に、書記、会計は、49歳50歳の年に、まわってきます。

昨年度より「活動のスリム化」と「ホームページの活用」を推し進めております。忙しい中でも存続できる同窓会活動を考えております。これからもどうぞ母校に心を寄せていただく機会を少しでもお持ちいただき、皆様のご協力をお願い申し上げます。

2018年度

会 長	井手 敬子 (10)
副 会 長	川村香代子 (9)
副 会 長	内藤ひとみ (9)
副 会 長	及川 京子 (10)
会 計	道見美衣子 (19)
会 計	飯田弓美子 (19)
書 記	宮本和加子 (20)
書 記	長尾 彩子 (20)
サポート	國島 裕子 (10)

茂仁香会 東京支部支部長 佐々木 裕美子 (18回生)



2018年度 茂仁香会東京支部 支部長となりました18回生の佐々木裕美子でございます。昨年度より支部役員として活動していく中で、シスターズ、同窓の皆様とお会いする機会も増え、変わらぬ聖心の温かさを感じております。

思い返せば、これまで人生のさまざまな場面で私を応援し背中を押してくれたのは、シスターや聖心の級友、そして聖心の教えであったと思います。

卒業して約30年。節目の年に回ってきましたお役目。ご恩返しと思って務めさせていただきます。

今年の東京支部は、前年より進めてまいりましたスリム化を踏襲しつつ、会員の皆様の茂仁香会へのご理解、関心を高めていくことを目標としております。

皆様、どうぞよろしくようお願い申し上げます。

2018年度 東京支部役員

支 部 長	佐々木裕美子 (18)
副支部長	大原 真実 (18)
副支部長	井上真奈美 (18)
書 記	小山 圭美 (19)
会 計	徳永 貴子 (19)

2018年度 茂仁香会 活動予定

《事業》

・中高合同入学式	4月10日
・社会福祉活動ユニセフ寄付	5月
・ニュースレター発行	8月
・友愛セール	9月 2日
・追悼ミサ出席	11月 2日
・クリスマスコンサート出席	12月15日
・茂仁香会新会員歓迎会	2月
・高等学校卒業式	2月 9日
・中学校卒業式	3月12日

《諸会議》

・2018年度 茂仁香会総会・親睦会	4月14日
・定例役員会	13回
・東京支部 総会・親睦会	5月19日
・友愛セール合同説明会	6月
・友愛セール準備会	1回
・次年度役員選出懇談会	4月・9月
・JASHの日 出席	3月
・2018年度会計監査会	3月
・次年度役員引き継ぎ会	3月

2018年度 茂仁香会東京支部 活動予定

東京支部総会・同窓会	2018年5月20日	役員ミーティング	11月
創立50周年記念祝賀同窓会	6月 2日	ミーティング	2019年 2月
※三光祭も同日開催予定		「JASHの日」参加	3月
宮代祭参加	9月	新旧役員引き継ぎミーティング	4月

2017年度計報

職員関連

榮 國義 教頭先生	2017年9月帰天
シスター Amy Teresa Lim 様	2017年12月11日帰天
シスター マリア 高島 康子様	2017年12月16日帰天

会員関連

佐野 ひとみ (5回生)	2017年5月26日逝去
小木曾 佳奈 (29回生)	2018年5月20日逝去

ホームページをご活用下さい。

ホームページには、幹事の方々への連絡を掲載しております。

トップページに、更新日をわかりやすく記しておりますので、幹事の方は定期的にホームページをごらん下さい。

また、会計予算、報告は、茂仁香会員だけが閲覧できるようにIDとパスワードが必要となっております。

下記のIDとパスワードをご利用下さい。

ホームページURL：<https://www.sapporo-monica.org/>

ID・パスワードは茂仁香会にお問合せください。

札幌聖心女子学院 同窓会 茂仁香会 (札幌聖心女子学院内)

発行日：2018年8月

URL：<https://www.sapporo-monica.org/>

メールアドレス：ssh-mnc@sapporo-monica.org

